Bericht aus dem Verwaltungsrat

Am 19.07. kam der Verwaltungsrat der Kirchengemeinde St. Klara und Franziskus zu einer ordentlichen Sitzung zusammen. In dieser Sitzung wurden neben den geschützten Personalangelegenheiten u.a. folgende Beschlüsse gefasst:

- Mieter, die ihre Nebenkosten auf Grund der stark erhöhten Energiepreise nicht sofort zahlen können, haben die Möglichkeit, eine Ratenzahlung zu vereinbaren.
- Der Vertrag mit dem Leiter des Kirchenchores St. Cäcilia Großkrotzenburg wird geschlossen, sofern die Rechtsabteilung des BGV den Vertrag unverändert freigibt.
- Die MAV der Kirchengemeinde erhält einen eigenen Laptop.
- Die Unterstützung Bedürftiger ist ein Herzensanliegen der Kirchengemeinde. Es sollen 2-3 Kooperationspartner gesucht werden, um Bedürftigen etwas Handfestes anbieten zu können.
- Für die KiTa St. Laurentius übernimmt die Kirchengemeinde die Ausbildung des Hundes einer Mitarbeiterin zum p\u00e4dagogischen Begleithund